

練馬支部青年部機関紙

30歳以下の建設職人に
知つて差がつく情報満載!



東京土建練馬支部青年部 東京都練馬区中村北1-6-2 TEL 03-3825-5522 FAX 03-3825-7547

2017年12月号

東京土建一般労働組合
練馬支部青年部
青年部長 新島 秀成
編集者 原田 千夏

いっぷく

12月3日(日)、
青年部拡大打ち上げ
と新歓企画として
フィッシングが行われ
ました。当日は青年
部員とそのご家族、
事業所対策委員会の方々も含め9人の参
加でした。

午前中は練馬駅近くの「つりばりカフェ
Catch & Eat 練馬店」で釣りを樂
しました。店内に

太田さん、やったね!

青年部メンバー。
青年部メンバー。



参加したみなさんと、店員さん(左)。

釣ってたのしい、食べておいしい フィッシング大会 in 練馬&としまえん 大漁でした!



釣り堀を囲んで黙々と釣る。真剣です。

ある釣り堀には
「ポンモロコ」とい
う、琵琶湖特産の
お魚がいます。
釣りが初めての
メンバーもいて、釣
れるたびに歓声が
あがり大いに盛り
上がりました！
みんなでたくさ
ん釣った魚は店員
さんに唐揚げと天
ぷらにして頂きま
した。揚げたてサ
クサクでとても美
味しかつたです。

午前中とはうつ
て変わつて不調の
メンバーや、釣
れるたびに歓声が
あがり大いに盛り
上がりました！
釣つてすぐには
なか、新島部長が
8匹も釣りまし
た。お見事！
午前中とはうつ
て変わつて不調の
メンバーや、釣
れるたびに歓声が
あがり大いに盛り
上がりました！
釣つてすぐには
なか、新島部長が
8匹も釣りまし
た。お見事！
午前中とはうつ
て変わつて不調の
メンバーや、釣
れるたびに歓声が
あがり大いに盛り
上がりました！
釣つてすぐには
なか、新島部長が
8匹も釣りまし
た。お見事！



パパと一緒に。



としまえんで大漁！新島部長。



おいしく焼けました♪



野
が
ない
な。



いはばいて、



串に通して、



焼きます！

練馬支部青年部って何？？

東京土建練馬支部の30歳以下の組合員なら誰でも参加OK！

年会費はありません。いろんなイベントをやったり、交流したり…とにかく「楽しく」活動しています！

同じ建設業で同世代の仲間の輪が広がりますよ♪ぜひ気軽に参加してくださいね！

<お問い合わせ> TEL:03-3825-5522 / FAX:03-3825-7547 青年部担当 太田





各支部から大勢の仲間が集まりました。



美味しかった～！練馬組で記念写真。



白井書記次長は、ご家族揃っての参加！

旗開き に行こう！



バイキング形式の
お料理や、抽選会では豪華な
景品もあります！
新年の幕開けを祝いましょう。

日時 1月11日(木) 19:00～
会場 ココネリホール

ぜひぜひ
ご参加
ください♪



城北ブロック
新年会
1月26日(金)
20:00～
ちゃんこ鍋『藏之介』
(池袋駅C8階段すぐ)

平和大会
代表派遣

10月28日(土)～
29日(日)、山口県岩
国市にて行われた日
本平和大会に参加し
てきました。

今まで知らなかつ
た様々な問題について
知り、考える機会にな
りました。分科会では
岩国基地をとりまく問
題や、そもそも基地と
は？という基本的なと
ころから学び、とても

勉強になりました。

青年集会「ピース
シャウト」での各地の
市内パレードへの参加
など、良い経験が沢山
できました。(原田)



市内パレードの様子。

10月14日(土)、
拡大中間決起の取り
組みとして、城北ブ
ロック4支部(板橋、
豊島、北、練馬)合
同のジンギスカン交
流会が行われました。

各支部から大勢の仲
間が集まり、38人
の参加でした。
ご家族での参加も
あり和気藹々とした
雰囲気で、美味しい
お料理と交流を楽し
みました。

他支部の部員とも
支部の垣根を越えて
交流をはかり、とて
も盛り上がっていました。

早宮分会では秋の
拡大月間での新加入
者に声をかけ、この
イベントへの参加を
きっかけに青年部加
入が決まりました！

秋の拡大月間では、
15人の新しい仲間
を青年部に迎え、目
標を達成しました。



練馬支部メンバー。新加入部員を紹介。

総勢38人！

城北ブロックが大集合！

新たな加入のきっかけに



初体験メンバーも挑戦 ボルダリング

10月28日(土)、
板橋支部主催のボル
ダリングイベントが
行われ、練馬支部青
年部から3人が参加



達成感は、とても良
いものでした。」「と
語りました。
ボルダリング初体

験だった部員からは
「靴がカツコよかつ
た」と初めてならで
はの感想も。
二次会は板橋駅付
近の居酒屋さんに行
き、他支部との交流
も深りました。

しました。城北ブ
ロック全体で8人
の参加でした。
参加した新島
部長は「初めての
人もいて、「あの
コース出来る？
やつてみようぜ！」
と好奇心を沸かせ挑
戦しました。ゴール
にたどり着いた時
に達成感は、とても良
いものでした。」「と
語りました。

